

PROVINCIA | Cabra

La plataforma ciudadana Pro Escuela de Enfermería en Cabra reinicia la actividad tras el verano

Más de una treintena de asociaciones y colectivos integran la plataforma

Redacción

Jueves 22 de septiembre de 2011 - 12:43



La plataforma ciudadana pro Escuela de Enfermería en la Subbética con sede en Cabra, celebró el pasado 14 de septiembre una Asamblea Ordinaria con el objetivo de impulsar la actividad reivindicativa tras el parón estival.

Actualmente y según indica la propia plataforma en una nota de prensa, “estamos trabajando más de 30 asociaciones que vienen a representar al conjunto del tejido social de Cabra, aunque seguimos recibiendo

El Núcleo del movimiento ciudadano le configura un entramado asociativo, que incluye a más de diez

asociaciones de vecinos, varias asociaciones de mujeres, la asociación de Empresarios de Cabra, cuatro asociaciones de pacientes, asociaciones de madres y padres de alumnos, de minusválidos, solidarias, de participación ciudadana, y de otras áreas.

Rafael Osuna, como portavoz de la Plataforma, señala en el comunicado, que en la última Asamblea se marcaron dos objetivos, el primero será alcanzar en torno a 10.000 firmas de apoyo para enero de 2011, diseñándose numerosos actos de recogidas en la calle, además del trabajo en las sedes de las distintas asociaciones que integran la plataforma.

Así, la nota señala que el viernes 16, se inició la campaña, con un acto público de recogida de firmas en el Mercado de Abastos y el lunes 19 se realizó otra actividad en la puerta del Colegio público Virgen de la Sierra, persiguiendo recabar el apoyo de todos los colectivos y sectores sociales de la localidad.

El segundo objetivo diseñado en asamblea, fue realizar un análisis jurídico de la Normativa Estatal (Ley Orgánica de Universidades 6/2001 de 21 de diciembre) y autonómica (Ley 15/2003, Andaluza de Universidades) para conocer el marco normativo y analizar el encaje en el mismo del proyecto de escuela universitaria de enfermería, que la ciudad de Cabra viene solicitando.

En el curso universitario 2011 – 2012 que va a comenzar se han solicitado más de 2000 preinscripciones para cursar estudios de Grado en Enfermería en la única escuela de Enfermería existente en la provincia, que oferta solo 126 plazas, lo que para la plataforma “da una idea del alcance del desequilibrio entre la oferta y demanda existentes en Córdoba, algo que contrasta con otras provincias en las que existen varios centros en los que se cursan esta formación universitaria, como Sevilla, Málaga o Cádiz”.

Otro año más, “numerosos cordobeses tendrán que emigrar a estudiar enfermería fuera de su provincia, generando un flujo mercantil negativo en las familias y en el PIB de la economía provincial”, como refleja el comunicado.

Finaliza la nota, con un mensaje, hacia los ciudadanos de Cabra en particular y de la comarca en general, de solicitud de cohesión y apoyo en torno al proyecto de hacer a la ciudad egabrense, sede de estudios

universitarios de Enfermería. Bajo el lema “Porque existe la necesidad y Cabra tiene las infraestructuras” solicitamos el esfuerzo “en equipo” de ciudadanos e instituciones.